

Exempleada dice que acusado era un amor su esposa

Burgos, el chocomino, quedó altísimo



♦ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

El Fernando Burgos que ayer describió una de sus ex empleadas es sacado de otro cuento.

El defensor público, acusado de matar a su esposa Maureen Hidalgo, caracterizado por ser controlador y posesivo, según lo retrataron muchos testigos presentados por la parte acusadora, no existe según el testimonio de ayer.

Su ex empleada Josefina Fernández, quien trabajó para Burgos y su esposa del 3 de enero al 31 de mayo de 2006 declaró que la pareja vivía en un puro amor mientras ella estuvo en esa casa.

“Para mi se llevaban muy bien, nunca tenían discusiones, de cariño se decían Chocomina y Chocomino, los feriados salían de paseo y los sábados iban de compras”, relató Fernández.

Según la testigo, Burgos quería que Maureen terminara los estudios y para que no se estresara la



ADRIANA SOLÍS R.

El abogado Gonzalo Castellón no quiso ver el vídeo del hallazgo del cuerpo de Maureen. Le dio miedo desmayarse.

iba a sacar del trabajo.

“La chineaba mucho, cuando estaba enferma le llevaba la comida a la cama y la llevaba al baño cuando tenía dolores menstruales”, dijo Fernández.

En la tarde de ayer declaró Marcia Martínez, última empleada de la pareja. Martínez empezó a trabajar el jueves 13 de julio del año anterior, día en que Burgos puso la

denuncia de la desaparición de su esposa.

La ex empleada dijo que durante los 15 días que laboró vio a Burgos triste y angustiado.

Además señaló que el pozo de agua que encontró el OIJ en el cuarto de pilas de la casa del ex defensor se debió a que ella dejó la llave de un tubo abierta, ya que no sabía utilizarla.



ADRIANA SOLÍS R.

La testigo Josefina Fernández se enfureció con la prensa.

Exempleada dice que acusado era un amor su esposa

Burgos, el chococomino, quedó altísimo



Provincia: San José
Población: 336.829 hab.
Extensión: 44.62 km²

◆ Central

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

El Fernando Burgos que ayer describió una de sus ex empleadas es sacado de otro cuento.

El defensor público, acusado de matar a su esposa Maureen Hidalgo, caracterizado por ser controlador y posesivo, según lo retrataron muchos testigos presentados por la parte acusadora, no existe según el testimonio de ayer.

Su ex empleada Josefina Fernández, quien trabajó para Burgos y su esposa del 3 de enero al 31 de mayo de 2006 declaró que la pareja vivía en un puro amor mientras ella estuvo en esa casa.

“Para mi se llevaban muy bien, nunca tenían discusiones, de cariño se decían Chocomina y Chocomino, los feriados salían de paseo y los sábados iban de compras”, relató Fernández.

Según la testigo, Burgos quería que Maureen terminara los estudios y para que no se estresara la



ADRIANA SOLÍS R.

El abogado Gonzalo Castellón no quiso ver el vídeo del hallazgo del cuerpo de Maureen. Le dio miedo desmayarse.

iba a sacar del trabajo.

“La chineaba mucho, cuando estaba enferma le llevaba la comida a la cama y la llevaba al baño cuando tenía dolores menstruales”, dijo Fernández.

En la tarde de ayer declaró Marcia Martínez, última empleada de la pareja. Martínez empezó a trabajar el jueves 13 de julio del año anterior, día en que Burgos puso la

denuncia de la desaparición de su esposa.

La ex empleada dijo que durante los 15 días que laboró vio a Burgos triste y angustiado.

Además señaló que el pozo de agua que encontró el OIJ en el cuarto de pilas de la casa del ex defensor se debió a que ella dejó la llave de un tubo abierta, ya que no sabía utilizarla.



ADRIANA SOLÍS R.

La testigo Josefina Fernández se enfureció con la prensa.